

## **Aspirantes a ACT inician su formación en Guayaquil**

**Ambato, 05 de septiembre.-** Desde hoy y durante los próximos 62 días, las 8 mujeres y 12 varones seleccionados como aspirantes para Agentes Civiles de Tránsito (ACT) de la Dirección de Tránsito Transporte y Movilidad (DTTM) del GAD Municipalidad de Ambato se capacitarán con especialistas en temas como la ley de Tránsito y su reglamentación, derecho constitucional, primeros auxilios, inglés técnico, servicio a la población, SOAT, entre otras materias, en la Escuela de Formación de Oficiales y Tropa (EFOT) de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE), ubicada en la ciudad de Guayaquil.

Luego de dos meses de modalidad de internado, los 20 aspirantes a ACT regresarán a las instalaciones de la DTTM para reforzar sus conocimientos en derechos humanos, liderazgo, geografía e historia de Ambato. Se espera contar sus servicios en favor de la ciudadanía para finales de enero de 2017.

“Los aspirantes van en busca de su sueño, un proyecto de vida que exige trabajo, lealtad y sacrificios. Su visión de servir con lo mejor de sí a la ciudadanía empieza a hacerse realidad”, manifestó Paco Urrutia, director de la DTTM, durante el evento de inauguración del nuevo periodo de formación para ACT, realizado este lunes 05 de septiembre en los patios de la EFOT y que además contó con la presencia de las autoridades de la CTE y de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT).

Vestidos con pantalón gris, botines negros, camisetas blancas tipo polo y gorras, los jóvenes aspirantes a ACT asumieron este nuevo reto con compromiso y responsabilidad.

“Fue un proceso duro pero ahora estoy feliz de pertenecer al grupo de agentes civiles de tránsito de Ambato, es una enorme responsabilidad que la afrontaremos de la mejor manera”, dijo Gissela Arcos una de las aspirantes.

La selección del personal se desarrolló en el mes de julio y concluyó el lunes 08 de agosto de 2016 con la publicación de los resultados finales, más de 200 aspirantes pasaron por un estricto proceso que buscó a través de pruebas académicas, físicas y de personalidad, brindar a la ciudadanía ambateña los mejores perfiles para el servicio de tránsito.

Todo el proceso de preselección y selección se desarrolló con absoluta transparencia, contando permanentemente con la veeduría ciudadana a más de estar publicado en la página web de la municipalidad. (AJF)